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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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第２２９１回例会 プログラム

一年を顧みて②

今後のスケジュール

6月22日(火) 夜間例会/最終例会(山翠会合同) 18:30～ 京都ホテル

27日(日) 近隣4クラブ囲碁大会 10:00～ 犀川総合コミュニティーセンター

28日(月) 次年度役員・理事・委員長合同会議 19:00～ 紀亭

30日(水) 山翠会バス旅行(詳細未定)

6/4(金) 恵庭ｶﾝﾄﾘｰにて

6/5(土) 「手に手つないで」

恵庭RC創立40周年記念式典
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第２２９０回例会記録 ～２０１０年６月８日

プログラム 一年を顧みて①

ロータリーソング 君が代斉唱、それでこそロータリー

ソングリーダー 若山副会長

四つのテスト唱和 宮西職業奉仕委員長

小坪会長ご長男ご結婚祝い

結婚祝い有難うございます。31歳の長男が結婚することになりました。

本来ならロータリーの皆さんを御招待する所ですが、当人達がどうしても

周防館で披露宴をしたいということで人数が70人くらいしか入らないので

どなたにも声をかけておりません。どうか御容赦下さい。

2010～2011年度 第2700地区委員の委嘱

インターアクト委員会委員 永岡守幸会員

会長挨拶（小坪幸一）

先日、5月29日は、松山公園の整備活動に多数の方が参加して頂きありがとうございまし

た。行橋高校の生徒をはじめ、ボランティアを含めて100名近い参加でした。雨も降らず、無

事竹の伐採と、紫陽花の植樹が出来ました。ご協力ありがとうございました。沓尾の区長の

熱意にも敬意を表します。沓尾地区の方も参加して、地元の住民を巻き込んだ活動になって

きたと思いました。数日後でしたが、毎日新聞に掲載されていました。

6月5日は北海道の恵庭ＲＣの40周年の記念式典が開催されました。多くの方が登録して頂き（29名）大

変嬉しく思いました。主に4、5､6日の3泊4日の方が多かったのですが、1日早く行く方、1日帰りを延期する

方等、またゴルフを楽しんだ方、皆さん本当にお疲れさまでした。（今日帰ってくる方もいます。）

いろんな行程があり、道脇さん、事務局の石井さんは大変だったと思います。ありがとうございました。

記念式典は、サッポロビールの恵庭工場でのガーデンパーティーでした。前日の支笏湖では桜が満開

で、寒い天気の観光でしたが、式典の当日は天候は雲一つなく、晴天で暑い日でした。200名以上の参加

者でした。一番驚いたのは、以前の交換留学生を招待していた事です。アメリカやオーストラリアから来日

していました。外国からは5名？、派遣者15名程度の旅費・宿泊費等を負担したとの事でした。わがクラブ

の50周年が3年後にきます。その時、交換留学生を招待したらと思うのですが、派遣した方は、国内で安い

費用でいいとしても、受け入れた方を招待するとなると大変な額になります。恵庭クラブの方々がいかに交

換留学生の活動に力をいれているかと思うと、頭の下がる思いでした。うちのクラブにおきかえて考えると、

どの程度できるかと大変な思いです。また記念式典の当日には、記念ゴルフも開催され、うちの行橋クラブ

からも参加しました。参加した方々には感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

会長の挨拶もあと残り3回になりました。何を話そうかと、毎回悩んでいました。なんともない話を聞いて

頂きありがとうございました。出席率が悪い時は、会長のつまらん話を聞いても仕方がないので、欠席なの

かとも思いました。今思うと今年の１年間はかなり短く感じました。今日は2日間に分けての活動報告です。

各委員長さん宜しくお願い致します。

委員会報告

次年度幹事（宮西正晴）

・次年度の役員、理事、委員長の合同会議を開催します。6/28（月）19時～紀亭にて会費3,000円です。

次年度へ向けて重要かつ最終的な合同会議となりますので万障お繰り合わせの上御参加下さい。

終了後懇親会を行いますので車での御来場はご遠慮下さい。

準備の都合上、当日休んでも会費は戴きますので御了承下さい。



会報・広報委員会（福島小太郎）

・ロータリーの友６月号のお奨め記事

P41 地区大会略報

P 6 趣味と奉仕 ロータリアンによるクラシックカーラリー大会

堺正章氏も名誉会員としてロータリーの奉仕と広報に務められています。

P 1 RI会長メッセージより

「 … その子が一番ほしかったのは、抱き上げてもらい、愛されていると感じることだったのです。」

親睦委員会（道脇孝一）

・恵庭ＲＣ周年パーティ参加の皆様お疲れ様でした。次回例会時に恵庭訪問現地経費の精算を致します。

出席報告（土居通広）

・会員数 45、欠席 12、出席 33、メークアップ 6、出席率 86.67％

今回北海道に参りまして出席委員長の性を感じることがありました。半分近くの方が参加されましたが、

全員で行ったような気分になったのです。と言いうのは、毛蟹を見て簗瀬さんを思い出し、ジャガイモをみ

ては岩室さんを思い出し、、、全員が来ているような気持ちになったのです(笑)。

幹事報告（川中作文）

ラスト3回の幹事報告となりました。恵庭ＲＣ訪問では皆さんに大変お世話になりました。

初日の夜はパンツ一丁で廊下に出され、翌朝はバスに置いてきぼりにされ、とても思い出深い旅行となり

ました、、、(笑)

・波多野ガバナー及び原田ガバナーエレクトより地区インターアクト委員の委嘱状 → 永岡会員

・波多野ガバナーより口蹄疫被害救援支援金のお願い

・地区大会実行委員会より地区大会事務局終了(5/31)のお知らせ

・地区インターアクト委員会より

次年度インターアクト指導者講習会の案内 8/1(日)10:30～16:10 若松市民会館

〃 〃 地区研修会の案内 〃 13:30～15:40 〃

・苅田ＲＣ、豊前西ＲＣ、田川ＲＣより週報

・「小さな親切」運動本部より機関紙No.477号

・例会変更 行橋みやこＲＣ 6/30（水） → 18:30～「年度末懇親会」京都ホテル

苅田ＲＣ 6/24（木） → 夜間「年度末懇親会」

・例会終了後、定例理事会とパスト会長会を開催致します。

本日のプログラム／一年を顧みて①

【－ＳＡＡ－ 岡本和久】

年初に「参加意識の持てる活気ある例会」を目標に揚げましたが、結果はどうだったでしょうか？

入会4年目にして大変良い経験をさせて頂きました。また、段取りの悪さや、失言が多々ありました事をお

詫びします。一年間有難うございました。

（会長－ソングリーダーを急に言われるとなかなか難しいですが、皆さん良い経験になりました）

【－クラブ奉仕－ 若山直樹】

クラブ奉仕委員長としての役目が十分に果たせたか内心忸怩たるものがありますが、各委員会のクラブ

奉仕活動は、熱意ある委員長さんのもと、それぞれ大変効果的な奉仕活動ができたと思います。各委員長

さんには一年間大変お疲れさまでした。お陰で活気あふれる一年でした。ありがとうございました。

（会長－頭の中は次期のことで一杯でしょうが、、お疲れ様でした）

【－出席－ 土居通広】

当初の活動方針の中で、重要検討課題として3項目を揚げたが、満足のいく数字を残せず、取り組み不

足を反省している。しかしながら、皆さんの暖かい協力のお陰で、例会の内容は徐々に充実してきていると

感じている。 （会長－面白い出席報告をありがとうございました）



【－会報・広報－ 福島小太郎】

週報は例会や行事の記録になると共に、欠席された方にその場の雰囲気が伝わるように努力しました。

行橋市広報公聴係と新聞各社にお願いして留学生帰国報告、松山神社整備活動、京都高校出前講座

などの取材をして頂き、市報、各誌地方欄に掲載して頂きました。 記者クラブでは記者の方々になかなか

お会いできず良好な関係構築は今後の課題です。記者懇談会がまだ開催できておりません、引き続き日

程調整中です。

雑誌月間でワールドマガジンプレスの勉強をして発表しました。

ＷＥＢと携帯電話を用いたＩＴ化計画は職業奉仕を頑張りすぎて着手出来ませんでした。

委員会の仕事をすることによりロータリーが身近になり楽しくなってきました。

（会長－毎週の週報で一週間が短かったことでしょう）

【－親睦－ 安本仁美】

１年間楽しく活動することができました。親睦委員を始め、会員の皆様にご協力頂き有難うございました。

あと三回くらい続けてするともっとスムースに行くことでしょう！

（会長－私の仕事の都合で夜の親睦ができずすみません）

【－会員選考－ 井上龍彦】（会長代読）

岩室克典会員、今井健二会員、山下典文会員、門田一郎会員の会員選考をいたしました。

皆さん積極的にロータリー活動をがんばっておられます。

【－増強・分類－ 前田利昭】

今年度、50名の目標は鳩山政権と同じくマニフェスト通り行きませんでしたが、、、

入会者が4名、退会者が2名、45名となりました。引き続き増強に努めます。

【－プログラム－ 野正孝則】

一部プログラムの変更はありましたが、皆様のご協力のお陰でプログラム通り順調に進みました。

今年度は一ヶ月に一度、夜間例会を設け、昼間の例会に出席出来ない方の出席を促しました。

会員卓話、外部卓話ともに一部時間が短く、卓話をする方に、ご迷惑をおかけしました。有意義な卓話を

なされた方々のご協力に感謝し、本年度の活動報告に致します。安本さんの卓話には未だにもって感銘し

ております！ （会長－例会変更がなくプログラム通り進行して頂きました）

【－ロ－タリー情報－ 宮田将英】（会長代読）

地区開講のロータリー塾は１回しか参加出来ませんでしたが、廣畑パストガバナーの「ロータリ

ーの心と原点」の本でロータリー情報アワーを３回開催し講和しました。家庭集会は開催出来ませ

んでした。クラブ細則の見直しをしましたが、直すところはありませんでした。

【－健康管理－ 道脇孝一】

今年も例年通り、尾形先生にお願いして健康診断を行いました。

又、汗をかいて健康になるという意味で沓尾松山公園の清掃を行いました。

【－職業奉仕－ 宮西正晴】

１．四つのテスト唱和（第一例会日）

２．職業活動表彰 羽根木東区の古谷信一様を表彰

３．職場例会 九州電力苅田発電所、介護施設アバン２号館

４．京都高校出前講座 講師１７名参加

委員会では皆の力を借りて円滑なロータリー活動を行うことも良いと思います。

（会長－出前講座は地区大会でガバナー特別表彰を受けました！）



【－社会奉仕－ 末松孝一】（会長代読）

今年度は、第一グループの社会奉仕委員会グループ長を拝命し地区委員会テーマである「河川の浄化」

の啓蒙に努めた。環境保全委員会とも連携し松山公園と暁の夢整備事業に関する活動も応援した。

【－環境保全－ 末松孝一】（会長代読）

今年度はロータリー財団の補助金を頂き、植樹活動を中心に松山公園の整備を一層進めた。

行橋高校と沓尾区の方々で遊歩道の改善も進んだ。

（会長－途中からの引継ぎで大変御迷惑をおかけしました）

【－インターアクト－ 永岡守幸】（会長代読）

昨年と同じ活動をしてきましたが、今年度４月に１年生が19名入部したので、更なる活発な活動ができる

と思います。 （会長－永岡さんには地区のインターアクト委員として活躍して頂きます。）

【－国際奉仕－ 横井俊博】

2月2日の国際理解アワーで、2700地区世界社会奉仕委員長の田中聰樹氏に第1グループにおけるWCS

の活動内容について卓話して頂いた。3月31日京都ホテルにて、第1回第1Ｇ合同国際奉仕員会が開かれ

た。各クラブの活動状況を報告し、今後は留学生の受け入れ、WCS活動などについて、複数クラブでの協

力が必要ではとの意見が出された。

50周年の時には留学生をたくさん迎えられるような活動ができるといいですね。

☆ご報告ありがとうこざいました☆

ニコニコ発表（岩室克典）

・長男の結婚祝いありがとうございます。誰一人招待できず申し訳ありません。 中ニコニコ（小坪会長）

・北海道恵庭クラブ40周年記念式典への出席、皆様とともに大変楽しく参加することができました。

ありがとうございました。クラブ奉仕の各委員長の皆様、一年間ありがとうございました。 （若山副会長）

・小坪会長おめでとうございます。また先週、恵庭に行かれた皆様お疲れさまでした。 （川中幹事）

・1年間大変お世話になりました。また各委員長さんお疲れさまでした。 （岡本SAA）

・北海道恵庭RC40周年参加しました。楽しく過ごしました。 （青井会員）

・会長はじめ幹事、委員長の皆様、1年間ご苦労様でした。 （志村会員）

・恵庭RCの周年ﾊﾟｰﾃｨｰに出席された皆様、本当にお疲れ様でした。本当に楽しかったですね。（道脇会員）

・恵庭への訪問お疲れ様でした。各委員長の発表有難うございました。 （村上(治)会員）

・1年間親睦委員長を務めさせて頂きましてありがとうございました。 （安本会員）

・1年間お世話になりました。 （横井会員）

本日計 14,000円 累計 634,000円 ありがとうござました。

本日のランチ

トマトの木 !?



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

２０１０年６月５日（土）恵庭ロータリークラブ創立４０周年記念式典

6/4（金）吉田牧場

6/4（金）歓迎会

「炭坑節」動画を見るなら…

http://www.youtube.com/watch?v=lcD7_9gZ9LI

6/5（土）大倉山ジャンプ台

6/5（土）羊が丘展望台

6/5（土）恵庭RC創立40周年記念式典 乾杯！

暑そう… …その夜


